

**PAR QUOI
LA DÉCOUVERTE
EST-ELLE SOUMISE
À L'ÉMANCIPATION
DU PENSEUR
VIS-À-VIS DE L'ÉTAT
DES SAVOIRS
DÉJÀ FORMALISÉS?**

Nous avons de nos jours oublié que la réflexion philosophique est pour l'entendement le contrepond de l'expérience objective. Pour pénétrer un devenir postmoderne, il semble crucial de laisser au vestiaire ce qui fait l'habit de la pensée contemporaine: celui au moyen duquel nous nous suffisons des conclusions technoscientifiques ramenant toute l'existence à ce qui se manifeste physiquement.

En tant que critique des conclusions matérialistes s'imposant tacitement comme un dogme dans l'enseignement moderne, le présent livre vise plus particulièrement de retrouver une liberté de pensée en mettant nos pas dans ceux de Paul JANET.

Guidé par l'étendue de la culture philosophique de JANET, ce livre montre en arrière plan que si nous ne pouvons que chercher dans des directions particulières conjointes d'intentions qui sont forcément exclusives d'autres, alors nous ne devons pas éluder le fait que nous sommes chacun — étudiant, érudit ou spécialiste —, à croire par opinion quelque chose qui ne saurait être crédité d'universel.

D'où une interprétation de la fonction philosophique instaurée métascientifiquement à réunir croyances et savoirs d'expérience en un niveau de signification dépassant leur séparation. La philosophie permet de cela aujourd'hui d'appréhender à nouveaux frais l'idéalisme platonicien afin de regarder le monde dans un face-à-face univoque physicopsychospirituel.

Édité et publié par l'auteur
ISBN 2-9504817-4-4

HEURISTIQUE DE L'ÉMERGENCE MÉTASCIENTIFIQUE

Jean ALPHONSE

Jean ALPHONSE

HEURISTIQUE DE L'ÉMERGENCE MÉTASCIENTIFIQUE

AVEC PAUL JANET
LA CLÉ D'UNE RÉFLEXION ÉMANCIPATRICE
DES ENSEIGNEMENTS À FAIRE ÉPOQUE



|

|

|

|

|

|

|

|